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SESIÓN EXTRAORDINARIA D E L 13 DE JULIO 2018 

Siendo las 11.30 am del día 13 de Julio del presente año bajo la presidencia de la Señora 
Decana de la Facultad de Ciencias Sociales Dra. Durga Ramirez Miranda, se reunieron 
en sesión extraordinaria los miembros del Consejo de Facultad, profesor Wilder 
Moreno López, Profesora Emiliana Levano Uchuya, y con la presencia en calidad de 
invitados del Dr. Pedro Ccopa Antay, Mg Carmen Flores Sánchez y la Mag Luz 
Orellana Marcial directores de las Escuelas Profesionales y presidentes de las 
Comisiones de Diseño curricular de las Escuelas Profesionales de Sociología, Trabajo 
Social y Ciencias de la Comunicación respectivamente y la Dra Eulalia Jurado Falconi. 
Directora de la Unidad de Pos Grado de la Facultad de Ciencias Sociales; en la Sala 
Alfonso Ramos Alva con la finalidad de exponer, debatir y aprobar el Plan de estudios 
de las tres escuelas profesionales y de los programas de Segunda Especialidad 
propuestas por la Unidad de Pos Grado: Segunda Especialidad de Marketing en las 
Comunicaciones, Segunda Especialidad en Terapia Familiar, Segunda Especialidad en 
Gestión del Bienestar Social, Segunda Especialidad en Gestión Medio Ambiental y 
Desarrollo, Segunda Especialidad en Políticas y Gestión Pública, Segunda Especialidad 
en Docencia y Gestión Universitaria, Segunda Especialidad en Defensa Nacional. 

La Señora Decana dispone que el profesor Carlos Vergara Campos Secretario 
Académico de la Facultad pase lista a los asistentes, constatándose que no existía el 
quorum reglamentario. 

La Dra. Durga Ramirez Miranda, se dirige a los consejeros y directores presente 
señalando que la reunión es importante porque se debía discutir y aprobar los planes de 
estudios, mallas curriculares y tablas de equivalencias de cada una de las escuelas 
profesionales y las segundas especialidades propuestas por la Unidad de Pos Grado 
para poder elaborar las resoluciones respectivas y elevarlas al Vice-Rectorado para su 
ratificación; de acuerdo al cronograma planteado por el VRAC; esto debe realizarse el 
día de hoy 13 por la tarde. Por lo cual ante la falta de Quorum solicita que esta sesión 
se constituya en una sesión informativa para que los Presidentes de las Comisiones de 
diseño Curricular expongan sus respectivas propuestas de diseño curricular. 

Enseguida la Señora Decana invita a cada uno de los Presidentes de las Comisiones de 
Diseño Curricular a exponer sus propuestas de plan de estudio, malla curricular y tabla 
de equivalencias. 

En primer lugar el Dr. Pedro Ccopa Antay Presidente de la Comisión de Diseño 
Curricular de la escuela Profesional de Sociología presento el Diseño Curricular de la 
escuela profesional de Sociología. Luego le correspondió el turno a la Mg. Carmen 
Flores Sánchez presidenta de la Comisión de Diseño Curricular de Trabajo Social quien 
%puso la propuesta curricular de la Escuela Profesional de Trabajo social. 

;uidamente tócale el turno a la Mg Luz Orellana Marcial presidenta de la comisión 
iiseño Curricular de Ciencias de la Comunicación quien sustento el diseño curricular 



de la Escuela Profesional de Ciencias de la Comunicación. Enseguida la Dra. Eulalia 
Jurado Falconi sustento el Plan de estudios de cada una de las siete Segundas 
Especialidades propuestas por la Unidad de Pos Grado. 

La exposición de los diseños curriculares genero un debate entre la Señora Decana, 
los consejeros asistentes y los presidentes de las comisiones curriculares quienes 
recogieron los aportes y sugerencias de los asistentes. 

Finalizada las exposiciones y el debate la Señora decana agradece y felicita a los 
presidentes y miembros de las comisiones y a los docentes de cada una de las escuelas 
profesionales por el trabajo desarrollado; señala así mismo que ante la premura del 
tiempo va a elaborar las resoluciones respetivas aprobando los planes, mallas 
curriculares y tablas de equivalencias de cada una de las escuelas profesionales y de las 
Segundas Especialidades con cargo a dar cuenta al Consejo de Facultad en la próxima 
sesión. 

No habiendo más que tratar y luego de agradecer la asistencia y participación de los 
consejeros y presidentes de las comisiones, siendo las 3.00 pm la Señora Decana 
levanta la sesión. 


